



CULTURE, PATRIMOINE, SITE REMARQUABLE

CHELLES, VILLA MAX



© Département de Seine-et-Marne / Marie Digard

La villa "Max", érigée en 1889, s'inscrit dans le vaste ensemble des demeures bâties en Île-de-France dans un style éclectique au XIXe siècle. Ses façades se distinguent par leur fantaisie et la diversité des formes et des matériaux employés (tels que la brique, l'ardoise, l'enduit), agencés en motifs de losanges. Son édification témoigne de l'essor urbain de Chelles, amorcé dès 1849 avec l'inauguration de la ligne de chemin de fer "Paris - Meaux - Epernay". À l'extérieur, le jardin romantique est parsemé de nombreuses fabriques en ciment armé, typiques de la mode de la fin du XIXe siècle.

-  Facebook (<https://www.facebook.com/ville.de.chelles/>)
-  Twitter (<https://twitter.com/villechelles?lang=fr>)
-  Instagram (<https://www.instagram.com/villedeschelles/>)
-  YouTube (<https://www.youtube.com/channel/UCPPRC6m3exgACNGYi-Y13XA>)

 Établissement recevant du public

 Tout public

 10 place Gasnier Guy
77500 Chelles (<http://maps.google.com/maps?q=10%20place%20Gasnier%20Guy+77500+Chelles>)

 01 64 72 84 84

 Site internet (<https://www.chelles.fr/mon-temps-libre/culture/villa-max/>)

